

« Web and lunch »

Les salariés du Grand Est ont eu l'immense honneur d'être conviés à 3 sessions de « web&lunch », une formation qui ne dit pas son nom. Des réunions dispensées pendant la pause-déjeuner, avec repas tiré du sac... On savait que le web aimait se livrer à des expérimentations, mais de là à demander à des salariés de travailler gratuitement, de ne pas respecter leur temps de pause et de se payer leur repas...

Le web n'est pas un loisir auquel on se forme à la coupure déjeuner.

Après le montage de modules par le délégué au numérique qui n'est ni monteur, ni journaliste, la Direction a de nouveau franchi la ligne jaune.

Est-ce que la direction peut au plus vite planifier ces réunions comme elle s'était engagée à le faire en CE ?

Il est à parier que l'inspection du travail serait très surprise de cette pratique...

Paris, le 28 mars 2017